

LE CHRIST
ET
SANAT KUMARA



Avant d'aller plus loin sur le mouvement extérieur des membres de la Hiérarchie vers le plan éthérique, il est important d'énoncer les principales différences entre les rôles du Christ et de Sanat Kumara dans ce processus planétaire. Le Christ est l'Enseignant et le Serviteur du Monde pour la nouvelle ère et non la source du Dessein du nouveau plan d'avancement évolutionnaire.



A chaque époque, alors qu'il franchit des constellations et des étoiles particulières qui ont le rapport le plus direct avec la vie de la terre, le logos planétaire définit un nouveau dessein, en conformité avec les buts établis par le logos solaire et en réponse à l'impulsion vibratoire du seigneur galactique.

L'essence de cette impulsion à l'égard de la Terre est alors distillée par l'incarnation du Logos, Sanat Kumara, comme point de départ pour le futur.



Le Christ, “main dans la main” avec le Logos Planétaire, formule la note de l'éducation dont aura ensuite besoin l'humanité en évolution ; l'intelligence médiatrice de la planète. Puis il procède à la diffusion de cette note dans les rangs des ashrams de la Hiérarchie de Lumière qui sont les plus adaptés pour la phase suivante de l'évolution.

Le Christ supervise la participation active des Maîtres et de leurs ashrams en faisant retentir la note qui met en mouvement la nouvelle fréquence vibratoire qui éveille l'âme de l'humanité ainsi que celle des règnes subhumains.



Ce processus peut être observé à travers l'harmonisation croissante des âmes humaines avec la nouvelle note de synthèse et de plénitude.

L'Ashram du Christ (la Hiérarchie Spirituelle) est en résonance parfaite avec la note du Christ, il n'y a donc aucun décalage temporel entre l'émission de la Note ou de la Parole et son rayonnement à travers les rangs des Maîtres et de leurs ashrams.

Mais le processus peut être ralenti par les limitations du disciple de base, un sujet qui sera abordé en profondeur car il est crucial que les disciples prennent leur responsabilité dans la chaîne hiérarchique avec un plus grand sens de l'urgence.



Le rôle du Christ est parfaitement conforme au but du Logos Planétaire. Affirmer que le Christ représentait lui-même la “Parole”, lors de la dernière dispensation d’enseignement, signifie qu’il incarnait l’apprentissage assigné à l’humanité pendant la période qui couvrait l’ère des Poissons, qui touche à sa fin. Sa vie a été dédiée à la mission de notre Logos consistant à éveiller les hommes et les femmes à leur destinée future en tant qu’incarnations de l’amour divin et de la lumière brillant au firmament de la Terre.

Que cette mission n’ait pas encore été accomplie n’est que trop évident, bien que cet objectif de la mission du Christ, il y a deux millénaires, ait été implanté dans les esprits humains en évolution.



La semence pour un autre objectif fut également introduite, en Palestine, lorsque Christ fit retentir la note de volonté. Au moment de son retrait du monde visible pour « retourner au Père », il avait accompli sa mission pour cette vie et compris ce qui résulterait au fil du temps de la fusion de sa volonté personnelle avec celle du Père.

Il faudrait toute la durée d'un âge astrologique pour que l'humanité s'éveille à la mission de découvrir et de manifester la lumière et l'amour immanents dans l'Âme divine. Ce n'est qu'alors, lorsque l'âme est consciente d'elle-même, que l'objectif d'aligner la volonté personnelle sur la volonté du Logos peut être correctement poursuivi.



Les personnes qui mettent leur vie en danger au bénéfice de la vérité suivent les traces du Christ, même s'ils nieraient sûrement cette analogie. Ceux qu'on appelle les “lanceurs d'alerte” sacrifient volontairement leur vie pour dissiper le voile de ténèbres qui plane désormais sur les sociétés humaines. Ce sont les héros méconnus du monde, sévèrement condamnés quand ils essaient de rétablir une éthique comportementale.

C'est au détriment de l'évolution de la race humaine qu'ils ne sont pas reconnus ou appréciés pour leur abnégation. Sans leurs voix de protestation, il n'y aurait pas de freins sur le véhicule transportant l'humanité non éveillée dans un marécage de perdition.

[*Cliquez ici pour la partie suivante*](#)

